



El Presidente de la República, Gabriel Boric, felicitó ayer a través de la red social X al mandatario electo de Estados Unidos, Donald Trump, luego de su amplio triunfo en los comicios del martes.

“Felicitamos al presidente electo de EE.UU., Donald Trump. Chile reafirma su compromiso de fortalecer la relación con Estados Unidos en favor de un desarrollo inclusivo, el respeto a los derechos humanos y el cuidado de la democracia en nuestra región.

Presidente Boric saludó en X el triunfo de Trump en la elección de Estados Unidos

MENSAJE. “Seguimos trabajando por el bien de nuestros pueblos”, expresó.

Seguimos trabajando por el bien de nuestros pueblos”, sostuvo el jefe de Estado.

Así, el Presidente abordó el retorno de Trump en la Casa Blanca tras un silencio de horas en el que hasta el opositor

venezolano Edmundo González Urrutia expresó al mandatario electo sus parabienes.

También se refirió al resultado el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, destacó la relación que

existe con ese país y subrayó que “por cierto, creemos que el resultado de la elección es sumamente claro. Creemos que es una elección realmente muy relevante a todo nivel”.

“Nosotros mantenemos

una relación de Estado con los Estados Unidos y obviamente, aspiramos a tener la mejor relación con el nuevo gobierno del presidente Trump”, añadió el canciller. Y recordó que con el primer gobierno del empresaria-

rio, las relaciones entre Chile y Estados Unidos “se mantuvieron de manera totalmente normal, y creemos que esa tendencia se va a seguir proyectando”.

También fue consultada por la postura del Ejecutivo la ministra secretaria general de Gobierno, Camila Vallejo, quien afirmó que “independientemente de las diferencias políticas que podamos tener con un u otro mandatario de países vecinos o del mundo, nosotros tenemos relaciones diplomáticas que respetamos y resguardamos”. **CS**